

Assemblées Gallèses : une clôture euphorique !



« Les Vamps », Marie-Noëlle Le Mapihan et Jacqueline Pinsard ont fait fureur !

A l'issue d'une semaine menée tambour battant, la 22^e édition des Assemblées Gallèses s'est achevée samedi soir, dans l'euphorie la plus totale avec la collaboration du club sportif de Plumieux.

Pour commencer, un repas joute chantée a largement donné le ton d'une soirée qui s'est terminée fort tard par un fest-noz endiablé.

Malgré tout, les organisateurs n'ont pas pu satisfaire quelque 150 convives qui s'y étaient pris un peu tard et il n'y avait vraiment plus de place pour les ac-

cueillir; avec 420 couverts, les limites étaient atteintes.

« Vamps » et patates chaudes

Dès le début de la soirée, il y a eu l'arrivée très remarquée des deux vamps qui ont déclenché les fous rires dans le public. A la ville, il s'agit de Marie-Noëlle Le Mapihan, chanteuse traditionnelle et Jacqueline Pinsard, animatrice en milieu hospitalier; fagotées comme des déesses, elles ont largement contribué à l'animation !

Pendant le repas, les joutes chantées ont fait participer toutes les tables et les convives, par équipe, ont participé à des



Chanter « Frou-frou », avec une patate chaude dans la bouche... une épreuve délirante.

épreuves aussi hilarantes les unes que les autres.

On a ainsi pu entendre un groupe chanter l'air de « frou-frou » avec des patates chaudes dans la bouche. Vous vous moquez ? Essayez donc !

Un premier bilan

« N'en déplaise à certains qui pensent encore que les Gallèses ne représentent qu'une simple fête locale, nous pouvons désormais affirmer que notre festival mérite une meilleure reconnaissance » soulignait Dominique Jumel, président, samedi soir. Difficile de le contredire, après une semaine non stop qui a battu des records de fréquentation, tant aux stages qu'aux animations.

Il y a eu 150 stagiaires dont un groupe supplémentaire en accordéon diatonique; près de deux mille repas ont été servis; le terrain de camping a été saturé et il a fallu utiliser le terrain de foot en plus. Bref, les organisateurs sont heureux de l'ampleur de la manifestation et du succès qu'elle connaît, au fil des années. Tout le pays de Loudéac porte le festival, notamment et bien sûr la commune de La Chèze puisque la commune passe de 580 habitants à près de 1.000 pour ces assemblées. Les deux maires que sont Gérard Huet, pour Loudéac, et Jean-Yves Botherel, pour la Chèze, n'étaient pas en reste pour ce qui est de l'animation !